

Asunto: **Alumbrado público Campus de Espinardo**
Fecha: 15 de febrero de 2024

Estimada comunidad universitaria:

Recientemente han comenzado las obras para la sustitución del alumbrado del vial principal del campus de Espinardo. El objetivo de este proyecto es mejorar la iluminación de la calzada y reducir el gasto en electricidad de la institución, ya que el nuevo sistema es más eficiente, reduce la contaminación lumínica y permite controlar el horario de encendido en la vía pública y su intensidad.

Esta actuación, cofinanciada por la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, es un hito importante en materia de infraestructuras debido a la magnitud de la instalación. La sustitución del alumbrado por luminarias tipo LED permitirá reducir la potencia instalada y el consumo, lo que supone una mejora notable en la eficiencia energética de la Universidad de Murcia que además conlleva un ahorro económico valorado en cerca de 33.000 euros anuales, según la memoria técnica del proyecto.

Esperamos que las obras, que durarán unos tres meses, dificulten lo menos posible nuestra actividad en el campus, rogamos precaución y pedimos disculpas de antemano por las molestias que puedan ocasionar, apelando al sentido del conjunto en lo que consideramos una mejora para la vida universitaria.

Un cordial saludo.

María Belén López Morales.
Vicerrectora de Infraestructuras.